

まちのわだい

毎年1月10日は

110番の日です

ご存知ですか。1月10日は110番の日です。

「110番 地域を守る

ホットライン」

「知ってますか？」

警察相談 9110」

左の写真は、12月5日に町交通安全協会、町交通安全母の会、境警察署の協力のもと、元栗橋東京電力変電所前にて実施された交通安全キャンペーンです。

当日は、安全運転を心がけ事故に遭わないよう、呼びかけました。



新たに11人の認定農業者が

誕生しました

11月2日、役場において農業経営改善計画認定書の交付式が行われ、地域農業の将来を担うべく、新たに11人の方が認定されました。

認定農業者とは、自ら農業経営について改善点を掲げ、5年後の経営目標を設定し、その内容について審査を受け、町から認定された農業者です。

今回の新規認定者を含め、現在、町では26名の方が認定されており、各個人が経営目標に向かって多様な農業経営を展開しています。

なお、認定申請の受付は随時行っていますので、認定を希望される農業者の方は産業課までご相談ください。



茨城放送に生出演

五霞東小学校

「グリーンレンジャー」

11月29日、五霞東小学校の児童が茨城放送の「おもしろローカルいばらジオ」に生出演しました。

東小学校では、11月の茨城教育月間にちなんで「マナーアップキャンペーン」を実施しました。今回は、その中の一つの取り組みである「グリーンキャンペーンIN道の駅」について取材を受けました。

イベントの取り組みの様子や感想などをきはきと答える児童の姿にリポーターの方も驚いていました。



第26回山王山

スポーツフェスティバル開催

10月15日、山王山運動公園において、山王山スポーツクラブ主催によるスポーツフェスティバルが行われ、地区住民の親睦と健康増進等を目的に約200名が参加しました。

当日は、地区住民が一堂に会し、各種目（玉手箱、新玉入れ等）を競い合いました。昼食時には、抽選会や全員参加によるスタンプラリーが行われ、山王山地区内の各ポイントをまわり心地よい汗を流していました。

